

En 2023 robaron 11 kms. de cables de cobre

ENERGÍA. Así lo confirmó la empresa CGE y aseguró que esto se trata de bandas organizadas.

Durante el 2023, la región de Atacama fue escenario de un robo masivo de cables de cobre, con un total de 11 kilómetros sustraídos.

La empresa GCE, afectada por estos delitos, asegura que se trata del trabajo de bandas organizadas.

Este tipo de hechos no solo representa un significativo perjuicio económico, sino que también afecta la infraestruc-

tura y los servicios esenciales en la región, generando preocupación entre las autoridades y la comunidad. Las investigaciones continúan para dar con los responsables y prevenir futuros incidentes de este tipo.

Héctor Opazo, gerente zonal de GCE Atacama, aseguró que este tipo de actos criminales provocan un daño a las personas que quedan afectadas sin el servicio eléctrico, entre las cuales pueden haber perso-

nas que son electrodependientes. Por lo mismo, desde la empresa hicieron un llamado a la ciudadanía a reportar situaciones sospechosas.

Opazo también confirmó que otro de los grandes problemas que afecta el servicio en la región es el choque de vehículos a los postes, que también pueden causar cortes de luz. Según la empresa, solo un tercio de los responsables terminan siendo identificados.



POSTES DAÑADOS.

La empresa hizo un llamado a las personas cuidadoras de electrodependientes a contactarse y quedar en el registro de clientes prioritarios. **CS**

 Fotonoticia



INCENDIO EN PLANTA DE CASERONES

Una situación compleja se vivió ayer en la planta de Molibdeno, de Caserones, cuando se desató un incendio. Afortunadamente pudo ser controlado sin incidentes, pero se desconoce el origen.